

Deportes y Juventud: Entregados los Premios Distrito Joven de Artes Plásticas, una oportunidad para premiar el talento de nuestros jóvenes

Fecha de publicación: 13/04/2015 0:00

Descripción:

El pintor Israel Larios ha obtenido el primer premio dotado con 1.000€; el fotógrafo Ángel Pérez Meca se ha alzado con el segundo premio, de 600€, y la videoartista Ana María Gómez Caraballo ha conseguido el tercer galardón, de 400€, todos destinados a la formación o desarrollo profesional y/o artístico de los galardonados.

Las obras de los 24 jóvenes participantes pueden verse en el Museo de la Ciudad hasta el 26 de abril







La Concejalía de Deportes y Juventud ha celebrado la final de la VI edición de los Premios Distrito Joven, en la categoría de artes plásticas, con una exposición en el Museo de la Ciudad de las 24 obras de los participantes, que puede visitarse hasta el próximo 26 de abril.

Al Premio Distrito Joven de las Artes Plásticas se han presentado pintores, escultores, fotógrafos, creadores de videos y videoinstalaciones, entre otras especialidades.

La concejal de Educación, Cultura y Promoción Turística, Mirina Cortés, ha desvelado el palmarés de esta edición: el pintor Israel Larios, que ha obtenido el primer premio dotado con 1.000€; el fotógrafo Ángel Pérez Meca se ha alzado con el segundo premio, de 600€, y la videoartista Ana María Gómez Caraballo ha conseguido el tercer galardón, de 400€, todos destinados a la formación o desarrollo profesional y/o artístico de los galardonados.

La iniciativa tiene como objetivo dar visibilidad y premiar el talento de los jóvenes de Móstoles de hasta 35 años.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- flickr.com/people/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles
- Twitter: @aytomostoles